

pas d'actions sur les tremblements de terre, ni sur les éclipses ; et n'ont jamais produit de perturbation dans notre système planétaire.) Pourtant, ils ont tués plus de monde à eux seul, que toutes les guerres, et tous les tremblements de terre qui ont ravagé notre malheureuse planète. Heureusement pour le genre humain, on a découvert, il y a déjà quelques années, un spécifique contre ses terribles inflniments petits ; mais, malheureusement on n'a pas encore de spécifique contre la guerre et les tremblements de terre. Le lecteur voudra bien me pardonner cette digression, et me permettre de rentrer de nouveau dans mon sujet, que je vais terminer *dans quelques lignes.*

Au 22 décembre dernier, la terre se trouvait en conjonction avec le point de la voie lactée ou les étoiles sont plus concentrées, et dans la direction ou le Soleil et les autres planètes qui font sont cortège, sont entraînées avec une vitesse de près de 2 lieues par seconde, ou de 56,000,000 par année. On a calculé que la révolution du Soleil autour des étoiles de la constellation d'Hercule est d'au moins 20,000,000 ans. Ce fait peut nous donner une idée de l'énorme distance ou elles se trouvent de notre planète.

Maintenant je demanderai à notre savant abbé, s'il persiste encore à croire que les planètes, le soleil, les étoiles et la voie lactée, n'ont aucune influence sur les tremblements de terre ?.....Deplus, si la position qu'occupait la terre au 22 de Décembre dernier, jointe aux relations qu'elle avait ce jour là avec le soleil et les autres planètes, était de nature à favoriser un tremblement de terre ?..... Enfin, je terminerai, en demandant à mon savant ami, si, vraiment il a été sérieux dans sa critique.

J'ai l'honneur d'être,

Monsieur le rédacteur,

Votre dévoué ami et correspondant,

DR. J. A. CREVIER.

St. Césaire, ce 1 Mars 1871,